

## **Auszug aus dem substanziellen Protokoll 162. Ratssitzung vom 30. Januar 2013**

### **3568. 2012/67**

#### **Postulat von Dr. Thomas Monn (SVP) und Bruno Amacker (SVP) vom 29.02.2012: Erhöhung der Polizeipräsenz im Bereich der Zivilschutzanlage Rösliwiese**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Polizeidepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

*Dr. Thomas Monn (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2370/2012) und zieht es zurück: Weil es sich bei den in der Zivilschutzanlage Rösliwiese untergebrachten Asylbewerbern ausschliesslich um junge Männer handelte, befürchtete die Quartierbevölkerung eine erhöhte Kriminalität. Da das Asylzentrum mitten in einem Wohnquartier in unmittelbarer Nähe zu Schulhäusern und Altersheimen lag, forderten wir eine erhöhte Polizeipräsenz im Quartier. Mittlerweile wurde das Asylzentrum geschlossen, deshalb ziehe ich das Postulat zurück.*

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat